

MID Américas

Premier semestre
2012-2013

Prénom :

Nom :

Facebook au lycée

Charte d'usage

Pour communiquer avec nos partenaires argentins du Lycée Jean Mermoz de Buenos Aires, il est nécessaire de passer par le fameux réseau social Facebook. C'est un outil intéressant dès lors que nous ne sommes pas dupes de son fonctionnement opaque.

1. Je crée un compte séparé de mon compte personnel, pour que la frontière entre ma vie lycéenne et ma vie privée soit bien claire.
2. Je n'utilise mon compte pédagogique que pour des activités scolaires.
3. Je me soumetts aux règles de confidentialité exigées par les professeurs dans le cadre de la protection des mineurs : par exemple, je n'indique pas mon nom de famille sur mon mur, et je ne mentionne aucune information trop personnelle.
4. Je comprends qu'il est plus facile d'usurper mon identité si je mémorise mon identifiant et mon mot de passe sur mon portable, ma tablette ou mon ordinateur pour ne pas avoir à les saisir à chaque fois.
5. Je sais que je dois respecter les lois françaises et internationales. C'est pourquoi je ne publie pas de données sensibles, je n'écris ni insultes ni propos diffamatoires, je ne diffuse pas d'informations touchant d'autres personnes sans accord préalable et écrit de leur part.
6. Je me connecte avec régularité pour me tenir au courant des discussions en cours et j'y participe activement.
7. Je ne passe pas non plus mon temps à consulter mon compte, parce que j'ai beaucoup de choses à dire et à faire avec mes amis de la vraie vie.
8. J'écris en espagnol chaque fois qu'il s'agit de communiquer avec des hispanophones, ou entre élèves de la classe européenne. Si j'ai des difficultés, j'ai recours au dictionnaire et à toutes les ressources linguistiques du centre de documentation ou de la toile, et je demande de l'aide à mes camarades de classe ou à mes professeurs.
9. J'informe mes parents ou mes responsables légaux de l'existence et du contenu de cette charte.

Date et signature de l'élève :

Date et signature des parents :

Une version de cette charte est disponible en espagnol :

- sur le site du lycée (<http://www.lp2i-poitiers.fr>, rubrique Espagnol)
- sur le site Avenida del Futuro (<http://avenidadelfuturo.free.fr>).